

**NUEVO PUDAHUEL:**

## Aeropuerto de Santiago lleva pugna con el MOP al Panel Técnico

La sociedad concesionaria Nuevo Pudahuel, que opera el aeropuerto de Santiago, inició una discrepancia en contra del Ministerio de Obras Públicas (MOP) ante el Panel Técnico de Concesiones. En su escrito acusa que la inspección fiscal del MOP "haciendo un uso abusivo de sus facultades contractuales" ha cuestionado disposiciones de contratos de servicios "bajo el argumento de que, por medio de ellos, la concesionaria estaría implementando 'subsidios cruzados' entre los servicios por los cuales puede cobrar un precio o tarifa a los usuarios y aquellos en los cuales no puede cobrar".